

Am Samstag, 22. Juni 2013,



fanden unsere Abschlussrennen zum Brookmerland-Cup und zum Junior-Cup statt. Die 150-Kg-Klasse glänzte durch Abwesenheit, was den Jungs aber keiner übel nahm, feierten sie doch Christoph Westermanns 18. Geburtstag. Lediglich Ole de Vries schaute im Renndress herein. Aber ohne seinen Mechaniker, der Wichtigeres an diesem Tag vorhatte, wollte er nicht mitfahren. Es war aber auch egal, schließlich stand er schon seit dem 7. Renntag als Cup-Sieger in seiner Klasse fest.

(Über die Rennen könnt ihr an gewohnter Stelle alles nachlesen.)

Zunächst einmal wurde Junior-Cup-Sieger Kai nach alter Sitte mit "Rosenwasser" besprüht.

(Naja, Rosen waren bei dem Frühjahr Mangelware.)

Wichtig ist mir, hier an dieser Stelle einmal über das Geschehen am Rande zu berichten.

Es war eine tolle Idee, den letzten Renntag von Junior-Cup und Brookmerland-Cup zusammenzulegen und so gemeinsam eine turbulente Saison bei Kaffee [&] Kuchen und Cola, Bier [&] Barbecue ausklingen zu lassen.

Ich möchte deshalb die Gelegenheit nutzen, allen unseren lieben "Boxenludern" zu danken, die mit ihren leckeren Kuchen und Salaten einen tollen Beitrag zum Fest leisteten.



Der Dank geht auch an Erika, die unermüdlich in der sommerlichen Kälte stand und das Fleisch umdrehte, bis es schwarz - äh - knusprig braun von uns heißhungrigen Kerlen verschlungen wurde.

Also, liebe Mütter und Ehefrauen:

*Herzlichen Dank euch allen für eure tolle Unterstützung.*



Ihr habt eigentlich auch einen Pokal verdient.